





3学期が始まりました。

3学期はあっという間に過ぎてしまいます。

3年生のみなさんは、卒業、そして卒業後の進路に向けて、1・2年生のみなさんは、新 学年へのステップアップに向けて、悔いが残らないよう日々の学習や部活動に取り組んでい きましょう。

そのような中、3学期も「あいさつ」には力を入れていきたいと思 います。学校では、心の通う「あいさつ」が聞こえてくることが多く なっています。「あいさつ」が身についていること、これは必ず将来 につながります。

これらも含め、3学期も教職員一同、力を合わせてがんばっていき たいと思います。

引き続き、みなさまのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

今後の主な行事予定

1月22日(水) 3年中間テスト(~23日(木))

25日(土)・26日(日) バレーボール県大会

27日(月) 2年アスリート派遣授業

29日(水) 職員研修(2・3年は給食後下校)

2月 3日(月) 三重県立高等学校前期選抜

4日(火) 三重県立高等学校前期選抜、特別支援学校高等部入学者選抜

6日(木) 3年実力テスト

| 4日(金) | 令和7年度新入生 入学説明会(有馬小・金山小)

2 | 日(金) 令和7年度新入生 体験入学会

3月 6日(木) 令和6年度 第64回卒業式

| 10日(月) | 1・2年学年末テスト(~|2日(水))

三重県立高等学校後期選抜 //

25日(火) 修了式



※部活動終了時刻(1月) 16:45(17:00完全下校)



生徒会役員の公約が実現します! ~生徒心得の改定~

後期生徒会役員選挙の際に、公約として掲げてくれていた「生徒心得の改定」について、生 徒会役員からの提案を受け、生徒指導部会、職員会議をへて、下記のように改定されました。

制服時のルール

・靴下はひざ下のもの、かつ、黒・白・紺の無地のものとします。 ただし、3学期については準備期間とし、その間はワンポイントも可能とします。

体操服時のルール

・靴下はひざ下のみとし、色は自由とします。



生徒会を中心に、生徒たち自身でしっかりと考えてくれました。これから主権者として育っ ていく皆さん、こういう形で公約を実現してくれたことを、とっても嬉しく思うと同時に、これ から将来にむけて、大いに期待したいと思います!!

♪ 《吹奏楽部》

【第57回三重県アンサンブルコンテスト 南地区大会】(12/27)

管打7重奏:銀賞 管打9重奏:銀賞 フルート3重奏:銀賞

冬休みの間も、「インフルエンザ」や「新型コロナウイルス」などの流行がみられ、地域に よっては「感染警報」が発出されたところもありました。

3学期は、高校入試等を控えた大切な学期となります。

感染症の流行が気になる時期、学校でも手洗い・換気等、感染防止対策を 指導していきますが、各ご家庭におかれましても感染症拡大防止に努めてい ただきますようお願いいたします。また、発熱等が見られる場合は、無理を せず休養を取るとともに、医療機関を受診いただきますようお願いします。





現在、「学校だより」は、紙配布とともに、試験的に「まなびポケッ ト」からも配信しております。今後もしばらく、紙配付と配信を行い、 将来的には、配信のみに移行していきたいと考えております。

また、有馬中ホームページには、これまでの学校だよりも掲載しており ます。そちらもご参照ください。

